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会長◆矢部房男  会長エレクト◆三宅 譲  副会長◆ 松井一郎  三宅 譲  

幹事◆石田 隆  ＳＡＡ◆山本三津子  会計◆市川 浩  会報委員長◇坂井 宰 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

     ≪ 第 2363 回  例会記録  2010 年 10 月 7 日≫        
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 28 名 出席率 78.68% 前回修正出席率 72.73％ 

ゲスト 平井竜一 逗子市長 

ビジター 金子英生君・小田利通君（葉山 RC）  匂坂祐二氏（逗子葉山青年会議所理事長）  

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                       

本日はゲストに平井竜一市長をお迎えしておりま

す。逗子市を担ってどう舵取りをするか、重要な立場

にあります。約 6 万人の生活者への責任は重く、住み

良いまちに発展するために苦労されています。今後の

舵取りに期待致します。 
葉山 RC の金子会長、小田幹事、ようこそ。21 日に

は合同例会がありますが、お互いに忙しい中ではあり

ますが、交流を密にしていきたいものです。また、逗

子葉山青年会議所の匂坂理事長にお出で頂いており

ますが、次世代育成ということで助成をさせて頂きま

す。各団体が活力を持って活動をするのは素晴らしい

事で、奉仕の実現には、多くの団体の協力が必要です。 
今、日本の置かれている状況は変化が著しく、この

現実に対応していかなければなりませんが、こういう

時こそ奉仕の理念を持って突き進んでいくことが重

要と考えます。 
 

■１０月理事会報告 
出席：矢部(房) 三宅 石田 山本(三) 市川 矢部(光) 村田 鈴木(安) 臼井 山科 岩瀬 山本(由) 

 
 
 
 

 

7(木) 第 1 例会（12:30） (定例理事会 11:00) 平井竜一逗子市長「逗子市政について」 カンティーナ 

14(木) 第 2 例会（12:30） 平野和之氏「相続する遺産が無くなる」(経済評論家) ｶﾝﾃｨｰﾅ･ﾁｬﾍﾟﾙ 

21(木) 第 3 例会（18:30） 葉山 RC・逗子 RC 合同例会（昼 合同ゴルフコンペ） 

           鈴木祥一氏「逗子・葉山から見た三浦半島の将来像」 

カンティーナ 

10 月例会 

28(木) 第 4 例会（12:30） 亘 康男氏「古代エジプト文明」 カンティーナ 

4(木) 第 1 例会（12:30） (定例理事会 11:00) 小寺保博氏「ｼﾞｪﾈﾘｯｸ医薬品について」 カンティーナ 

11(木) 第 2 例会（12:30） 袴田潤一氏「逗子開成校訓：開物成務」(逗子開成学園校長) カンティーナ 

18(木) 第 3 例会（18:30） 飯山明裕氏「日産における環境への取組」（日産自動車㈱） カンティーナ 

11 月例会 

25(木) 第 4 例会（12:30） ロシア人形劇（四十八願ガバナー補佐の紹介） カンティーナ 

本日の進行(12:30) 

平野和之氏 

「相続する遺産が無くなる」

―次回のお知らせ― 

10 月 21 日(18:30) 

葉山RC･逗子RC合同例会

鈴木祥一氏「三浦半島の将来像」

＊地区大会：10 月 16 日会長･幹事･会長ｴﾚｸﾄの 3 名出席。17 日 13 名出席予定 逗子駅 9:30 集合 自家用車で。 
＊10 月 17 日(日)：市民まつり綿菓子作り、麻薬撲滅ｷｬﾝﾍﾟｰﾝ。テントに張り付ける看板を作製する。 
＊広報委員会 iPad 体験例会の提案：来年 2 月頃を予定。PC の認識を深める為。光通信が必要。 
＊逗子葉山日中友好協会主催中国フェアー：2 月 18 日 講演会と中国古箏・箏の演奏会。後援を承認 



◆  卓話 「逗子市政について」   平井 竜一  逗子市長 

現在の状況 
◎池子の米軍住宅については、重 

葉山 RC 金子会長 
10/10 葉山ふるさとひ
ろばにて聴導犬、盲導
犬、救助犬のﾃﾞﾓﾝｽﾄﾚｰ
ｼｮﾝを実施するので、是
非お立寄り下さい。 

J.C 匂坂理事長 
会員減少の中、本業にも
精を出しつつ、明るい豊
かな社会の実現を目指
し親子の為のまちづく
りに邁進します。 

 要な局面になっている。9 月 
 30 日、日米合同委員会におい 

て、40 ヘクタールを共同使用 
することが合意された。 

◎正面ゲートを移設し、公園とし 
て自由に市民が使える環境を

作りたい。共同使用は有償となっているが、逗子市

では無償で使用出来るよう、防衛省に要求していく。

これをどうクリアするかは市民にとって大切な課題

である。 
◎「返還」から「共同使用に」となると、後退したと

思われがちだが、無償での 40 ヘクタールの使用が

できるようになれば、市民にとって大きな前進であ

る。市民の皆さんの後押しで公園の利用が早く実現

出来るようにしたい。40 ヘクタールの土地は今のま

までも十分活用できる場所になっている。現在市で

は、プロジェクトチームを立ち上げる準備をしてい

る。防衛省では、予算を組み測量やフェンスの移設

を進めていくが、早くても３年はかかると思われる。 
これまで何をどうしてきたか 
◎この 4 年間で、子育て・教育に重点的に取り組んで

きた。近隣他市では人口が減っている中、逗子は今

のところ横ばいだが、今後、若い世代の人たちにど

う逗子に住んでもらうか。逗子を、子育て・教育を

する場として選んでもらう為、子育てや教育分野に

投資し、若い人が入って来やすいまちにするために

以下のことに取り組んできた。 
①市内の小・中学校の普通教室の、全教室にエアコ

ンを設置した。 
②学童保育の整備をしており、久木・池子・小坪・

沼間各地区すべて今年度中に完成する。 
③ふれあいスクール（放課後の子どもの遊び場）を

全小学校につくった。 
④中学校給食を平成 26 年度には始められるよう、取

り組んでいる。 
これからどうするか 
◎高齢者が安心して暮らせるまちにするために重点

的に取り組んでいく。介護関係では、本市は特別養

護老人ホームが足りない。現在 300 名程の待機者が

いる。何とかしないといけない。 
◎一方、逗子には、元気な高齢者が沢山いる。地域に

奉仕し活動し、ますます元気に暮らしていただける

と地域も豊かになる。 
◎財政は大丈夫か：国の税制、年金改革が見えてこな

い。幸い、地方交付税が高齢者に厚いこともあり、

本市は見込みより多く約 11 億円が交付されること

になった。また、税制改革で、扶養控除が見直され

る動きがあるが、これは影響が大きい。扶養控除を

外すと、もっと女性が働くようになり、税収が増え

るだろう。制度によって財政が大きく影響を受ける。

国政に地方の声、市民の声を届けて制度を変えてい

くべきである。 
現在、本市は 65 才以上が約 27％。高齢者にも若い人

にも魅力あるまちとなって、地域で人々が支え合って

行政に頼らないで元気で暮らせるまちになるよう、こ

れからも仕事をさせていただく。 

 

■報告          

R の友 10 月号紹介。米山報告書。 

10/23 IA 合同会議。 

11/1 社会奉仕セミナー。 

長柄桜山古墳をまもる会ミニ情報。 

■ニコニコ BOX    本日合計 ￥ ５７，０００    累計 ￥５８８，０００     
匂坂祐二様…いつもお世話になっています。 
金子英生君、小田利通君…本日はよろしくお願いしま

す。10 日のふるさと広場に是非お立寄りを。 
矢部(房)君、草柳君…秋本番となりました。平井逗子

市長、卓話よろしくお願いします。 
三宅君、市川君、山口君、湊屋君、船津君、山本(三) 
さん、山本(由)君、柳沢君、高洲さん…平井市長、ス

ピーチよろしくお願いします。 
石田君、石黒君、毛利君、矢部(光)君…平井市長をお

迎えして。葉山 RC 会長･幹事様ようこそ。 
山科君、安藤君、坂井君、岩瀬君、臼井君…平井市長、

葉山 RC 会長･幹事、ようこそ。 
村松君…市長のお話、楽しみに。 
桐ケ谷君…平井市長ようこそ。ﾌｫｰﾗﾑを欠席しました。 
横山君…平井市長ようこそ。山口さんにお世話になり。 
橘(武)君…伊勢志摩と賢島にて京都紫野 RC と交流。 
村田君…楽しい伊勢の旅でした。 
鈴木(安)君…京都紫野交流ゴルフ 2 位に入賞。

 


